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Aos31(trinta e um) dia do mês de outubro do ano de 2024, às 10h00 (dez 
horas), sob a presidênciaem exercício da vereadora Silvânia Barbosareuniu-
se a Câmara Municipal de Maceió situada na Rua Sá e Albuquerque, número 
564,bairro Jaraguánesta capital, sendo realizada de forma híbrida, presencial 
e remotacom as presenças dos vereadores:Aldo Loureiro, Brivaldo Marques, 
Cal Moreira, Cleber Costa,Chico Filho, Dr Valmir Gomes,Gaby Ronalsa, 
Joãozinho, João Catunda,Kelmann Vieira, Leonardo Dias,Olívia Tenório, 
Oliveira Lima e Samyr Malta. Foi colocada para aprovação do plenário a ata 
da sessão anterior.NoGrande Expedientecomo primeiro orador vereador 
Leonardo Dias leu em tribuna o convite para celebração de ação de graça 
no dia 11 de dezembro na Catedral Metropolitana às 09 horas. O segundo 
orador vereador Cleber Costa parabenizou a ciência pela longevidade que 
cada dia tem aumentado. Lembrou o tempo de vida que já era citado na 
bíblia em relação a Matusalém. O orador comentou que a vida média no 
Brasil é de 75 anos e que nos países mais ricos é 85 anos. Salientou que o 
prolongamento da vida se dá pelas vacinas, antibióticos bem como a 
melhora na qualidade de vida. Pontuou a respeito da ajuda que a inteligência 
artificial (AI) traz com novas tecnologias. Conclamou os colegas para que 
tenham um olhar para o idoso a exemplo de políticas públicas cidades 
adaptadas para idosos, previdência social, entre outros. O terceiro orador 
vereador Samyr Malta registrou a presença dos seus filhos nesta sessão. 

Mencionou que nas próximas semanas não estará presente por estar em 
viagem a cidade de Brasília. Passando para o Prolongamento do 
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Expedientenão houve pauta a ser deliberada. Feita a chamada para a 
Ordem do Diafoi constado quórum regimental. Foram lidos e 
aprovados: Indicações – Vereador Samyr Malta, todos em Discussão Única, 
protocolo web n(s) 10290021/2024 a 10290023/2024; Indicação – Vereador 
Kelman Vieira, em Discussão Única, protocolo web n 10290024/2024; 
Indicações – Vereadora Silvânia Barbosa, ambas em Discussão Única, 
protocolo web n(s) 10300004/2024 e 10300008/2024; Indicação – Vereadora 
Teca Nelma, em Discussão Única, protocolo web n 10300011 /2024. No 
Expediente Finalusou da palavra usou o vereador Leonardo Dias convidou 

a todos para sessão pública para tratar das doenças raras no dia 13 de 
novembro no plenário da Casa. Nada mais havendo a tratar foi encerrada a 
presente sessão e convocada outra paraterça-feira em horário regimental. 
Maceió-AL, 31de Outubro de 2024 -João Antônio Leite de Cerqueira – Chefe 
de Divisão de Redação de Atas e Debates.  
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